

Gerd Höschen (alias Ottic)



Er ist auf den ersten Blick der Ruhige, Bedächtige. Aber der Schein trügt. Ist Ottic von einer Idee fasziniert, kann er genauso wie bei seiner Arbeit als Discjockey abgehen. Er steigert sich ins Absurde oder tüftelt bis ins kleinste Detail. Die Musik ist sein Welt. Der 1969 geborene Inhaber einer Kultur- und Event-Promotion-Firma begann neben Schule und VWL-Studium in den 1980er Jahren Tanzveranstaltungen in Eigenregie zu organisieren, bei denen er selbst die passenden Songs auflegte. Zudem moderierte er schon früh erste Radiosendungen bei diversen Sendern wie z.B. Radio Marabu. Sein Programm hat bis heute einen unverwechselbaren Charakter, oft jenseits des Mainstreams und dennoch kommerziell erfolgreich.

Daher wurde der Entertainer fast 20 Jahre lang als Resident DJ in einer Bonner Discothek engagiert und ist inzwischen deutschlandweit gefragt, wenn es um Musik auflegen und die Entwicklung von innovativen Party-Konzepten geht.

2008 ging sein eigener Online Radiosender otticFM an den Start und im Jahr 2012 gründete er die Firma Nerdbomb Promotion (www.nerdbomb.de) mit der er Veranstalter, Bands und Musiker beim Marketing im zunehmend mobilen Internet und in sozialen Netzwerken unterstützt.